

Le Président de la Bolivie souligne les progrès de la relance économique



La Paz, 7 octobre (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a souligné aujourd'hui les avancées de la politique de relance économique mise en œuvre par son gouvernement, contraire à l'ancien modèle néolibéral suivi par l'ancien gouvernement de facto.

Arce a participé à la XIVe Rencontre des économistes de Bolivie, au cours de laquelle il a salué le fait qu'ils ont réussi à réduire le taux de chômage et à augmenter l'excédent de 341 millions de dollars à la fin 2020 à 817 millions de dollars actuellement, a rapporté la chaîne Bolivia TV sur Twitter.

Le président a également salué le fait que la substitution des importations et la diversification de l'économie nationale commencent à porter leurs fruits dans le pays.

Il a rappelé qu'en juillet 2020 le chômage a atteint 11,6 pour cent, le taux le plus élevé des 50 dernières années, mais il a précisé que cet indicateur a connu une nette baisse grâce aux politiques du Modèle économique social communautaire productif.

'Aujourd'hui, nous avons un taux de chômage, en août de cette année, de 6,5 pour cent évidemment supérieur à la moyenne de 4 pour cent que nous avons avant le coup d'État et la pandémie, mais sans aucun doute ce taux tend à diminuer', -a-t-il relevé-.

Le chef d'état a souligné que lorsque les Boliviens pensent avec leur propre tête, ils réussissent mieux que lorsqu'ils copient de l'étranger des modèles inutiles à la réalité économique nationale.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273006-le-president-de-la-bolivie-souligne-les-progres-de-la-relance-economique>



Radio Habana Cuba